

FOR IMMEDIATE RELEASE

Contact:

Kerri S. Mabee

Public Information Officer

Riverside University Health System

P: 951.467.7542 | E: K.Mabee@ruhealth.org

Jóvenes del Condado de Riverside Triunfan en el Concurso de Películas Directing Change 2025

Estudiantes Honrados por sus Películas Sobresalientes que Promueven la Salud Mental y la Prevención del Suicidio

RIVERSIDE, CA (16 de mayo de 2025) – Los jóvenes cineastas más brillantes del Condado de Riverside fueron celebrados en el concurso anual de películas Directing Change, una plataforma creativa para jóvenes de 12 a 25 años para contar historias sobre salud mental, prevención del suicidio y otros temas. El evento se llevó a cabo el jueves 15 de mayo en el Fox Performing Arts Center en Riverside.

El evento de alfombra roja, organizado por los departamentos de Salud Conductual y Salud Pública del Riverside University Health System, junto con la Oficina de Educación del Condado de Riverside, presentó películas impactantes realizadas por jóvenes para generar un diálogo y promover el bienestar emocional. Los asistentes disfrutaron de proyecciones de las películas seleccionadas, escucharon a oradores invitados y reconocieron a los cineastas jóvenes por sus logros artísticos.

“Cada año, me inspira la pasión y dedicación de nuestros estudiantes. Sus películas nos recuerdan las poderosas voces de nuestros jóvenes para crear conciencia y fomentar el cambio,” dijo el Superintendente de Escuelas del Condado de Riverside, Dr. Edwin Gómez. “Su compromiso con la defensa de la salud mental ayuda a construir comunidades más fuertes y saludables para todos.”

Este año, estudiantes de 23 escuelas y organizaciones comunitarias del Condado de Riverside enviaron 251 películas centradas en la salud mental y la prevención del suicidio. Las películas de 30 a 60 segundos ofrecen nuevas perspectivas, desafían los estigmas y fomentan conversaciones abiertas sobre temas críticos que afectan a la juventud actual.

Las presentaciones fueron evaluadas por creatividad, claridad del mensaje, impacto emocional y alineación con las directrices del concurso.

“El Concurso de Películas Directing Change es un ejemplo notable de cómo las iniciativas impulsadas por jóvenes pueden tener un impacto significativo en la concienciación sobre

la salud pública,” dijo Kim Saruwatari, Directora del Riverside University Health System – Salud Pública. “Estamos orgullosos de apoyar a estos jóvenes cineastas que están liderando conversaciones cruciales sobre la salud mental.”

Las categorías de este año incluyeron Prevención del Suicidio, La Salud Mental Importa, Cortometraje Animado, A Través del Lente de la Cultura, Esperanza y Justicia, y Póntelos en Nuestros Zapatos. Cada tema invitó a los jóvenes a reflexionar sobre experiencias personales, desafíos comunitarios e historias de esperanza, amplificando las voces que con demasiada frecuencia no son escuchadas.

Los ganadores recibieron trofeos y el honor de presentar su trabajo ante una audiencia en vivo, una experiencia que dejó una impresión duradera en todos los asistentes. Los ganadores regionales de primer lugar pasarán a la etapa de evaluación estatal para competir con otras películas ganadoras de todo el estado.

El Programa Directing Change y el Concurso de Películas son parte de Youth Creating Change, una organización que pone las voces de los jóvenes en conversaciones que importan—salud mental, prevención del suicidio y justicia social—mediante el arte, el cine y la educación, brindando a los estudiantes las herramientas necesarias para reconocer las luchas emocionales, apoyar a sus compañeros y promover una cultura de cuidado.

Para más información sobre cómo las escuelas y grupos de jóvenes pueden participar en futuros concursos y para ver fotos del evento y las películas finalistas, por favor visite: www.directingchange.org/riversidecounty.

###

Acerca del Riverside University Health System

El Riverside University Health System (RUHS) incluye un Centro Médico de 439 camas en Moreno Valley, California, 14 Centros de Salud Comunitaria Calificados Federalmente y los departamentos de Salud Pública y Salud Conductual. RUHS es el proveedor de red de seguridad del Condado de Riverside, ofreciendo atención de alta calidad centrada en el paciente. Con más de 8,000 miembros del personal y más de 125 años de experiencia, RUHS continúa su compromiso y legado de ofrecer atención excepcional y compasiva con un enfoque en la salud pública, la salud conductual, el bienestar comunitario y la educación médica. Visite ruhealth.org para obtener más información.